

Autoridades de Santo Domingo de los Tsáchilas se capacitan sobre línea telefónica de emergencias, 1800 SOTE EC

EP Petroecuador realizó la presentación de la línea telefónica gratuita de emergencias 1800 SOTEEC (1800 76 83 32) ante las autoridades de la provincia de Santo Domingo de los Tsáchilas, en donde se expuso los beneficios de este servicio que está a disposición de la ciudadanía para que reporten cualquier incidente que ocurra en la tubería del Sistema de Oleoducto Transecuatoriano (SOTE).

El evento de socialización se realizó en el auditorio del Gobierno Autónomo Descentralizado (GAD) provincial de Santo Domingo, al cual asistieron autoridades de la provincia, como delegados de la Gobernación, Prefectura, GADs parroquiales, jefaturas y tenencias políticas, miembros de la Policía Nacional y del Cuerpo de Bomberos.

La socialización con las autoridades locales se enfocó en el uso de esta línea telefónica y como la ciudadanía pueda reportar cualquier anomalía, novedad o emergencia que se presente en la tubería del SOTE. A través de esta iniciativa, EP PETROECUADOR podrá contar con aliados estratégicos, como son los habitantes de las zonas de influencia. Adicionalmente, se realizó la difusión del Plan de Manejo Ambiental del Sistema de Oleoducto Transecuatoriano.

Como actividad complementaria se informó a los participantes que personal de EP Petroecuador realizará una campaña de concientización a las comunidades de la provincia que sean colindantes a dicha infraestructura y de esta manera generar una participación activa de la ciudadanía con respecto a precautelar la integridad y operatividad de los bienes estratégicos del país, afianzando la relación entre comunidad y Empresa.

El SOTE es considerado como el corazón de la economía ecuatoriana, ya que diariamente se transportan 360 mil de petróleo, desde la región Amazónica hasta la costa, ya sea para su exportación o refinación.